

令和元年度 第65回教育研究発表会

主なご意見（アンケート結果より）

- ・それぞれの年齢の子供たちが好きな遊びをじっくり楽しんでいる姿が印象的でした。園の環境構成もよく、見通しの良い環境がすばらしいと思いました。子供たちの遊ぶ姿を見ると、ずっと継続されてきた姿だと感じました。少しでも自園で取り入れられるものがあれば実践したいと思いました。（幼稚園教諭）
- ・教師が大きな声で子供たちを集めるのではなく、さりげなく小さな声で話したり、共感したり見守ったりすることが大切だと感じました。気付くように声をかけたり、子供たち同士で話し合ったりしたりして、一人一人を大切にしていくことでクラスがまとまっていくということを学びました。（保育士）
- ・3歳児学級の振り返りに参加して、一つ一つのことに意味があったり考えがあったりする話を聞き、自分も今子供へ何気なくしていることを、もう一度子供の様子や先の事を考えて子供に伝えていきたいと思いました。（小学校教諭）
- ・幼小接続について、幼稚園側、小学校側、そして行政や研究者の方のそれぞれの立場からの話を聞く機会はなかなか無いので、とても興味深かったです。とても参考になりました。（幼稚園教諭）
- ・幼小接続の必要性、重要性は感じていましたが、自分自身が小学校についてしっかりと理解、把握できていなかったことに気づきました。しっかりとした接続をしていくために、自分自身が小学校のことについての知識を得ていかなければいけないと感じました。（幼稚園教諭）
- ・小学校、幼稚園の接続の大切さを実感しました。小学校の生活科の具体的な話を聞き、小学校との接続、保育所での学びが生かされていないのだと感じました。上手く接続ができるといいなと思います。（保育士）